



秋、真っ盛り！

木々の葉の彩りも鮮やかになり、子ども達も上着を羽織るような肌寒い季節になりました。また、この時期は寒暖の差が大きく体調が崩れやすくなります。体調の管理には十分ご配慮いただきたいと思います。

11月1日に開催される運動会に向けて、6年生は最高学年として様々な場面で活躍しています。運動会の開閉会式の練習では、気を付けの姿勢一つとってもピンと背筋が伸びカッコイイ6年生の姿が見られ、下級生の良い手本になっています。小学校最後の運動会に向けて、表現運動にも、運動会の係活動にも真剣に取り組む6年生。誰もが最高の運動会になるように、全力でサポートしていきます。

11月の予定

週	月	火	水	木	金	土
B						1 校内人権月間 下野市いじめ 防止強調月間 運動会 親子下校 12:20
A	3 文化の日	4 運動会振替休日	5 児童表彰式予行	6 花の苗植え 委員会活動⑦ 小中音楽交流会	7 児童表彰式	8
B	10 集金引落日 朝ごはん毎日 食べよう週間 (~16日)	11 あいさつ運動 (2年)	12 プレイタイム	13 らこんて 全学年4時間 授業	14 ロング昼休み (プレイタイム)	15
A	17 業間体育	18 二中学区合同 クリーン活動 下野市新聞の 日 業間体育	19	20 二中学区合同 クリーン活動 予備日 全学年6時間 授業 業間体育	21 業間体育	22
B	24 振替休日	25 業間体育	26	27 人権集会 らこんて クラブ	28 業間体育 ロング昼休み (プレイタイム)	29

○11月の学習について

①国語について

9月と10月に学習した漢字のまとめテスト（50問テスト）を実施します。漢字スキルなどを活用し、漢字を熟語で覚えることを意識しながら取り組んでいただければと思います。計画的に学習できるよう、範囲や日時は事前にお知らせさせていただきますので、お子さんの頑張りを見守り、励ましていただけるとありがたいです。

②家庭科について

「ソーキングで生活を豊かに」という単元に入りました。ギオンジャーの皆様にご指導いただきながら、ナップザックやトートバッグづくりを行いました。完成したら、持ち帰りますので、お子さんの頑張りを褒めつつ、日常使いしていたけたらと思います。

○修学旅行大変お世話になりました。

修学旅行では、めあてになっていた「鎌倉の歴史や伝統に触れる」、「楽しい思い出にする」を達成できた2日間となりました。班の友達と協力しながら、小学校6年間で身に付けてきた力を十分に発揮していました。数々の貴重な体験ができた子ども達の表情からは、達成感や満足感を感じました。残りの学校生活に生かしてほしいと思います。

○持久走記録会について

今年度は、持久走記録会を12月6日（土）の土曜参観の日に行います。（雨天の場合は、3校時目に授業参観を行います。持久走は延期します。）本番に向けた練習が、11月から始まります。小学校最後の持久走記録会です。一人一人が全力を出し切れるよう、サポートしていきます。持久走は体力をかなり使う競技です。ご家庭でも朝ごはんをしっかりとて、早寝早起きを心がけるよう呼びかけていただき、子ども達の体調管理にご協力ください。



10月の生活目標は『めあてをもって、学習や運動に取り組もう』でした。

後期に入り、子ども達は、学習面や生活面で、新たな目標を立てました。また、運動会や児童表彰式といった大きな行事を成功させるために、各自目標をもって練習に励んでいました。その姿は、とても立派で、下級生にとっても良いお手本になったと思います。これからも、目標を立てる→目標達成に向けて努力や工夫を重ねる→成果や過程を振り返る→新たな目標を立てるというスパイラルを意識して、色々なことに挑戦していってほしいです。

11月の生活目標は『相手の気持ちを考えて生活しよう』です。

11月は、下野市いじめ防止強調月間や校内人権月間になっています。お互いを思いやる気持ちをもって、過ごしてほしいと思います。